

*Eine Mutter liebt – ohne viel Worte.
Eine Mutter hilft – ohne viel Worte.
Eine Mutter versteht – ohne viel Worte.
Eine Mutter geht – ohne viel Wort.
Und hinterlässt eine Leere,
die in Worten keiner auszudrücken vermag.*

Herzlichen Dank

Auf diesem Wege danken wir allen, die sich in stiller Trauer
um unsere liebe Mutter

Martha Prüch

mit uns verbunden fühlten und ihre tiefe Anteilnahme
beim Abschied auf so vielfältige Weise bekundeten.

Ein besonderer Dank gilt:

ihrer Hausärztin Susanne Tödttmann
dem Pflegedienst Marianne Vonhausen
Herrn Pfarrer Zeidner und dem Organisten Herrn Sterzik
dem Bestattungsinstitut Reich, Tanja Brehm und Team
der Gärtnerei Spindler und der Gaststätte
„Schwarze Rose“ in Westhausen

In liebevoller und dankbarer Erinnerung:

deine Kinder Reinilde, Gebhard, Ramona und Jens mit Familien

Seidingstadt, Westhausen, Bedheim und Streufdorf, im Juni 2019

